

Sie werden groß...

20.05.2016 05:49

9 Wochen und 5 Wochen sind die Kleinen schon

Die N-chen werden nun schon bald ausziehen und haben sich ganz wunderbar entwickelt, die vielen Besucher des letzten Wochenendes haben sie locker weggesteckt, tragen lieb ihre Halsbändchen, spielen und stöbern, bringen die allermeisten Geschäftchen auf die Wiese und sind ganz und gar unkompliziert. Ein selbstbewußter kleiner Haufen Glück, der jeden Tag große Freude bereitet. Besonders das wilde Spiel im Garten macht einem ein ganz warmes Gefühl im Herzen...

😊. Ariane hat so schöne Bilder von ihnen gemacht, die ich am Wochenende alle in der Galerie unterbringen werde.

Und die Kleinen? Die sind solche Fellbären derzeit, sie sehen aus wie kleine Lämmchen. Sie werden gerade angefütert, finden Nellys Milch aber eigentlich viel gemütlicher und besser. Tartar mag Oda-Mae so gar nicht, sie vollführt einen "Ich wurde vergiftet-Bocksprüngetanz", wenn man ihr etwas in den kleinen Mund schiebt. Na sowas..., glücklicherweise hatte ich noch gewolfte Hühnerbrust in der Truhe, die anstandslos gefressen wird. Drollig, daß sie jetzt schon Vorlieben zeigen. Auch sonst sind sie recht unterschiedlich, Oscar zeigt sich schon sehr abenteuerlustig, Oda-Mae tut schon immer, als sei sie so groß wie die Wholecolourwelpen und Otis-Rupert ist sehr verschmust.

Seit gestern vergesellschaftete ich beide Würfe stundenweise, was schon recht gut klappt, aber natürlich noch moderiert werden muß. Ich werde am Wochenende mal berichten, ob sie nun schon immer zusammen sind. Für die kleinen Minis geht es jetzt auch mit in den Garten, sie sind soweit.



Die "Großen"

Einen Kommentar schreiben